

I PENDAHULUAN

1.1 Latar Belakang

Puyuh merupakan jenis unggas yang memiliki potensi untuk dikembangkan dan ditingkatkan produksinya. Permintaan telur puyuh mengalami peningkatan setiap tahunnya. Berdasarkan data produksi telur pada tahun 2017 produksi telur puyuh diperoleh sebanyak 25.022 ton, tahun 2018 sebanyak 28.957 ton dan pada tahun 2019 sebanyak 29.090 ton (Badan Pusat Statistik). Tingginya permintaan telur puyuh di Indonesia dapat dipenuhi dengan meningkatkan jumlah populasi puyuh. Jumlah populasi puyuh di Indonesia pada tahun 2017 sebanyak 14.569.549 ekor dan tahun 2018 sebanyak 14.877.105 ekor (Ditjen Peternakan dan Kesehatan Hewan, 2019).

Meningkatnya permintaan masyarakat terhadap telur dan daging puyuh, membutuhkan bibit puyuh yang berkualitas yaitu memiliki karakteristik berasal dari induk yang baik, mata cerah, bulu mengkilap dan bersih, serta aktif dan lincah. Hal ini merupakan peluang bagi peternak puyuh untuk mengembangkan bisnis dan mengoptimalkan produksi ternaknya. Produktivitas yang optimal harus didukung dengan beberapa aspek pemeliharaan yang dilakukan seperti memperhatikan manajemen perkandangan, pakan, kesehatan, performa produksi dan pengolahan limbah ternak dengan baik. Manajemen pemeliharaan dan produksi yang baik akan menghasilkan keuntungan yang tinggi.

PT Wira Sinergi Paramitha adalah salah satu peternakan yang bergerak dibidang budidaya puyuh untuk menghasilkan telur, daging, dan bibit puyuh. Perusahaan ini terletak di Jl.Gunung Pancar No.1 (Peternakan Puyuh) Kecamatan Babakan Madang, Kabupaten Bogor, Provinsi Jawa Barat Kode Pos 16810. Manajemen pemeliharaan puyuh di PT Wira Paramitha Sinergi memperhatikan sistem perkandangan, pemberian pakan dan minum, penanganan kesehatan, performa pertumbuhan, penanganan limbah, dan pemasaran telur.

1.2 Tujuan

Kegiatan Praktik Kerja Lapangan (PKL) ini bertujuan untuk meningkatkan pengetahuan, keterampilan dan mempelajari kegiatan yang dilakukan di perusahaan yaitu manajemen pemeliharaan puyuh pembibit serta menambah pengalaman dalam bidang pemeliharaan puyuh pembibit. Kegiatan ini juga bertujuan untuk mendekatkan mahasiswa dalam budaya kerja sehingga dapat melihat dan mengatasi permasalahan secara nyata yang ada di lapangan khususnya dalam manajemen pemeliharaan puyuh pembibit.

Hak Cipta Dilindungi Undang-Undang

1. Dilarang mengutip sebagian atau seluruh karya tulis ini tanpa mencantumkan dan menyebutkan sumber:

a. Pengutipan hanya untuk kepentingan pendidikan, penelitian, penulisan karya ilmiah, penyusunan laporan, penulisan kritik atau tinjauan suatu masalah.
b. Pengutipan tidak merugikan kepentingan yang wajar IPB.

2. Dilarang mengumunkan dan memperbanyak sebagian atau seluruh karya tulis ini dalam bentuk apapun tanpa izin IPB.